

重慶老字號



かぜ ひかる 2015年7月号
全国福祉保育労働組合東海地方本部
〒456-0006
名古屋市熱田区沼下町9-7

労働会館東館 405
TEL 052-881-2971
FAX 052-881-2998
e-mail fukuhotk@onyx.dti.ne.jp
<http://www.fukuho-tokai.jp/>
発行責任者／寺坂 涉



バトシつないで25年

私たちにはまだまだ少數である
かもしませんが、社会福祉を
守るものとして運動をすすめて
いかなければなりません。記念
行事の中でも感じられましたが
より多くの仲間と共に、繋がり
考え、行動することをこれから
も大切にしていかたら、決意
も新たにしました。

これまでにたくさんの分会が結成され、脱退していく分会もたくさんあった。たくさんの働く人たちの思い、権利を勝取って元気になった分会もあるが、無念な思いで職場を去った人たちも多いだろう。それでも「組合があってよかった」と思つた人が多いに違いないと思う。

「50周年は、今回関わった実行委員の半分はいないよね~」なんて笑いながら話もしたが、25年後も元気に地本が活動していることを願つていい。

みんなで創った記念レセプション

この記念行事を行うにあたり、レセプション本番だけでなく、記念誌・DVD作成等から、O Bの皆さんや組合員一人ひとりの恵みと力を結集し共に作りあげてこられたことに感動しています。DVDや記念誌は、先輩

組合員たちが大切にしてきた活動を脈々と引き継いで、私たちが今、「仲間と繋がり、自分たちの要求を大切にし、運動につなげていく取り組みを大切にしている」ことを知ることができます。

〔風の音〕
6月7日(日)に東海地本結成25周年の記念行事を行つた。昨年の5月から実行委員会を開催して準備をしてきた。初代委員長の平出さんも関わつていただいた、歴史を学びながら、支部から送り出された若い実行委員と共に作つてきた。

私は、記念誌作成のグループに入つて、地本が出来た時から今までの大会議案を何度も何度もページをめくつて、これまで

風の音

歴史をつなぐ バトン受けとりました！

今度は50周年だね



たくさんのお想いありがとうございます。

人と人が手をつなぎ、
共に働くことの良さを感じること
ができた、とても有意義な会でした。

一年目の組合員です。仲間って良いなと思えました。何がつらいことがあっても、支えてくれる仲間がいるというのは、とても大きいことだ実感しました。仲間を大切に思えるこの職場に就職をすることができるて、本当に良かったです。

一人の力は小さいけれど、みんなが力を合わせれば大きなものになるんだと実感できました。

「仲間」と書いたばかりの
マンスがとても良か
た。加藤さんかっこ
かったです。参加し
て今があるというこ
を強く感じました。
たくさん仲間と
結して、元気に働い
ていこうと思いました。

25周年に参加し、福祉という言葉の意味が拡がりました。今まで、労働と福祉を別々なものとして捉えていましたが、充実した福祉を追求していくことでより良い労働環境が築かれるなど、改めて実感しました。

出し物は支部の特色がよく出ていて、たくさん練習した支部や日頃の活動をわかりやすく伝えていたる支部など、楽しく学ぶことができました。また、築いてきた歴史を当人から聞けて迫力ありました。

い出し、自分の2年間を振り返る口となりました。

回50周年がより大きな組合になつてお祝いできるよう、微力ながら頑張っていきたいと思いまし

分会の仲間と一緒に参加できて嬉しかったです。出しどけでは、それぞれの支部の歴史も知つて、たくさんの仲間の顔も見れて元気がもらえるレセプションでした。日々の仕事は大変で、余裕をなくすことも多いですが、こんなにたくさんの仲間がいて、みんなそれぞれに頑張っているということが知れて本当に元気になりました。一体感のようないものが感じられて嬉しかったです。分会全体に広げていきたいと思います。

▼ 今朝は「25周年記念レセプション」の特集号です。
編集後記
改めて25年の道のりと仲間たちの顔を思いあこし、これから25年と夢を描いてみてください。きっと力が湧いてくるはず。▼ともすればセレモニーで終わらせてしまいがちの企画を、しっかりと位置付け、みんなで知恵と力を出し合い準備し成功させたこの経験は組合の宝になると思います。バトンは確実に繋がりました。まずは千人地本へタツシゴですね。(つづ)

青年部の出し物がステキでした。地本の歴史がわかつて引き継いでいきたいなあと思いました。

ごはんも美味しかつたし、交流ができて良かつたです。

